

Étant donné que ce secteur du marché est totalement occupé par les organismes d'État mexicains, il n'en sera pas traité dans le cadre de la présente étude. Par contre, les livres pédagogiques, techniques et scientifiques, de même que les manuels du niveau universitaire en général seront inclus dans l'analyse.

TABLEAU 4

CONSOMMATION APPARENTE DE LIVRES ET DE CARTES

TECHNIQUES ET PÉDAGOGIQUES

(en milliers de dollars)

	1987	1988	1989	1994p
Production	146 600	154 534	163 441	198 851
+ Importations	20 094	28 814	40 233	56 429
- Exportations	12 123	12 105	13 453	17 170
TOTAL	154 571	167 243	190 221	238 110

Le marché total des manuels d'enseignement et de formation, des cartes et des tableaux graphiques au Mexique était évalué à 190,2 millions de dollars en 1989. Cela représentait une augmentation de 14 % par rapport au montant de 167,2 millions de dollars de 1988. Les importations ont toujours représenté entre 10 % et 13 % de la consommation apparente totale. A la suite des politiques de libéralisation du commerce du Mexique et en raison